

Recommended Adult Dose: Take 2 capsules 2 times daily, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. To ensure an increase of the amount of urine, adequate fluid intake is required during treatment. Use for at least 3 weeks to see beneficial effects. Consult your healthcare practitioner for prolonged use. **Risk Information:** Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding, have heart disease, high or low blood pressure, kidney or liver disorder, diabetes, bile duct obstruction or edema, or are taking products containing diuretics. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are taking blood thinners, prescription medications, or have liver or gall bladder diseases, gall stones, intestinal obstruction, symptoms of intestinal spasms, or a history of kidney stones. Stop use and seek medical attention immediately if you experience dizziness, confusion, muscle weakness or pain, abnormal heartbeat, or difficulty breathing. Stop use and consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen, or if new symptoms develop. Stop use if allergy occurs. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 2 capsules 2 fois par jour, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Afin d'assurer une augmentation de la quantité d'urine, un apport hydrique adéquat est nécessaire pendant le traitement. Utiliser pendant au moins 3 semaines afin de constater des effets bénéfiques. Consultez votre professionnel de la santé pour toute utilisation prolongée. **Mention des risques :** Ne pas prendre ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous souffrez d'une maladie du cœur, d'hypertension ou d'hypotension, d'une maladie du rein ou du foie, de diabète, d'obstruction du conduit cholédoque ou d'œdème ou si vous prenez des produits contenant des diurétiques. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous prenez des anticoagulants ou des médicaments sur ordonnance ou si vous souffrez de maladies du rein ou de la vésicule biliaire, de calculs biliaires, d'obstruction intestinale ou si vous avez des symptômes de spasmes intestinaux ou des antécédents de calculs rénaux. Cesser l'utilisation et consulter immédiatement un médecin si vous éprouvez des étourdissements, de la confusion, de la faiblesse ou des douleurs musculaires, de l'arythmie cardiaque ou de la difficulté à respirer. Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si les symptômes s'aggravent ou persistent ou si de nouveaux symptômes se manifestent. Cesser l'utilisation si une allergie se manifeste. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about our quality excellence

Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage.
Fiez-vous à la quantité indiquée.

V1 683-120C

Seroyal International

1-150 Via Renzo Drive,
Richmond Hill, ON L4S 0J7

seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Liv Detox Enhanced

Herbal Formula Formule à base de plantes

Helps to support liver function. Milk Thistle is a hepatoprotectant.

Common Barberry and Fringetree are used in Herbal Medicine as tonics for liver and kidney. Aide à maintenir les fonctions hépatiques du foie. Le chardon Marie est un hépatoprotecteur. L'épine vinette et l'arbre à franges sont utilisés en phytothérapie comme toniques pour le foie et les reins.

120 VEGETARIAN CAPSULES
120 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80107257

EACH CAPSULE CONTAINS:

Chlorella (<i>Chlorella vulgaris</i>) Broken Cell	150 mg
Milk Thistle (<i>Silybum marianum</i>) Std.	
Seed Extract (80% silymarin)	75 mg
Globe Artichoke (<i>Cynara scolymus</i>)	
Leaf Extract (4:1)	65.6 mg
262.4 mg Dried Equivalent	
Sodium Alginate	55.5 mg
Dandelion (<i>Taraxacum officinale</i>) Root Extract (4:1)	37.5 mg
150 mg Dried Equivalent	
Common Barberry (<i>Berberis vulgaris</i>)	
Root Extract (4:1)	37.5 mg
150 mg Dried Equivalent	
Bupleurum (<i>Bupleurum chinense</i>)	
Root Extract (4:1)	22.5 mg
90 mg Dried Equivalent	
Cranberry (<i>Vaccinium macrocarpon</i>)	
Fruit Extract (36:1)	28.1 mg
1011.6 mg Dried Equivalent	
Corn (<i>Zea mays</i>) Style and Stigma Extract (10:1)	14.1 mg
141 mg Dried Equivalent	
Fringetree (<i>Chionanthus virginicus</i>)	
Bark Extract (4:1)	11.3 mg
45.2 mg Dried Equivalent	
Humic Acids	7.5 mg
Three-leaf Caper (<i>Crateva magna</i>)	
Bark Extract (12:1)	6.56 mg
78.72 mg Dried Equivalent	
Rosemary (<i>Rosmarinus officinalis</i>)	
Leaf Extract (7.5:1)	3.75 mg
28.12 mg Dried Equivalent	

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Cellule brisée de chlorelle (<i>Chlorella vulgaris</i>)	150 mg
Extrait normalisé de graine de Chardon-Marie (<i>Silybum marianum</i>) (80 % silymarine)	75 mg
Extrait de feuille d'artichaut (<i>Cynara scolymus</i>) (4:1)	65.6 mg
Équivalent sec de 262.4 mg	
Alginat de sodium	55.5 mg
Extrait de racine de pissenlit (<i>Taraxacum officinale</i>) (4:1)	37.5 mg
Équivalent sec de 150 mg	
Extrait de racine d'épine-vinette (<i>Berberis vulgaris</i>) (4:1)	37.5 mg
Équivalent sec de 150 mg	
Extrait de racine de bupleuvre (<i>Bupleurum chinense</i>) (4:1)	22.5 mg
Équivalent sec de 90 mg	
Extrait fruit de canneberge (<i>Vaccinium macrocarpon</i>) (36:1)	28.1 mg
Équivalent sec de 1011.6 mg	
Extrait de style et stigmat de maïs (<i>Zea mays</i>) (10:1)	14.1 mg
Équivalent sec de 141 mg	
Extrait d'écorce d'arbre à frange (<i>Chionanthus virginicus</i>) (4:1)	11.3 mg
Équivalent sec de 45.2 mg	
Acides humiques	7.5 mg
Extrait d'écorce de câprier à trois feuilles (<i>Crateva magna</i>) (12:1)	6.56 mg
Équivalent sec de 78.72 mg	
Extrait de feuille de romarin (<i>Rosmarinus officinalis</i>) (7.5:1)	3.75 mg
Équivalent sec de 28.12 mg	

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, ascorbyl palmitate, silica, DL-malic acid, maltodextrin
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, palmitate d'ascorbyle, silice, acide DL-malique, maltodextrine

